

# ～イベント～

## 防災訓練

いなほの家では年に2回防災訓練を実施しています。

震災発生→避難場所移動→点呼→事業所移動し消火器等の説明。これが毎年の流れになります。

今年の3月26日に実施した防災訓練では、より充実した訓練にしようと考え、大里西公民館の1室をお借りして、稲沢市役所危機管理課のスタッフから「災害の備えは大丈夫？」のテーマで講義を受けました。参加された利用者さんからは、「とても貴重なお話が聞けて良かった」、「普段では聞く事が出来ない話が聞けて良かった」等の感想を頂き、雨天ではありましたが、実施できて良かったと思えました。



点呼時の様子



会議室の様子



講義中の様子

## BBQ

いなほの家で人気が高いイベントBBQ！コロナ禍で、開催するか苦渋の決断でしたが、手洗い・消毒・黙食（食事以外はマスク着用）感染予防を徹底した上で5月21日（土）実施する事になりました。

コロナ前は交流を目的の一つとして、医療機関・専門学校の方もお招きし、一緒に楽しむことができました。しかしコロナ禍となり、少し寂しくはありますが、今年もいなほの家の内部だけの参加となりました。あいにくの雨でしたが、カーポート全面を使うといった仕様で開催しました。普段とはちょっと違ったBBQでしたが、参加された利用者さんから「今回のBBQは楽しかったです」等の感想を頂き、制限されたBBQではありましたが、開催して良かったと思える1日でした。



## クラフトバッグ教室開催

ボランティアの方に協力して頂き、6月から3回に分けてクラフトバック作りをしました。形のないところから、本当にできるの？と不安に思う利用者さんも、回を重ねるごとに少しずつ出来上がっていく作品を見て、とても自信がついたようで楽しそうに作業されていました。

ご協力頂きました小田真理子様。ありがとうございました！

